

KinderUni 2013 wieder ein voller Erfolg

2000 Kinder kamen bei heißem Schwimmbadwetter in den Audimax – Teilnahme an Preisausschreiben bis zum 1. August noch möglich

931 Zeichen

18 Zeilen

ca. 60

Anschläge/Zeile

Abdruck honorarfrei



Viele Kinder holten sich nach der Vorlesung noch ein Autogramm von Professor Beierkuhnlein.

Die KinderUni 2013 war wieder ein voller Erfolg. Trotz teilweiser Rekordtemperaturen von über 36 Grad waren an vier Terminen an die 2000 Kinder in den Audimax, den größten Hörsaal der Universität Bayreuth, gekommen, um die Vorlesungen der von ihnen selbst mit über 1200 Stimmen gewählten Professoren zu verfolgen.



Auch diesmal haben die Kinder, die drei oder mehr Vorlesungen der KinderUni besuchten, die Möglichkeit, sich an dem Preisausschreiben der KinderUni zu beteiligen. Einfach das Studienbuch an die Pressestelle der Universität Bayreuth, 95440 Bayreuth, einsenden und schon winken über 50 tolle Preis, z. B. Bücher (gesponsert von der Markgrafen-Buchhandlung in Bayreuth), Bücher-Gutscheine (gesponsert von der Sparkasse Bayreuth), Nachtwächterführungen in Bayreuth – Stadtmitte und St. Georgen – (gesponsert von Bayreuth Marketing & Tourismus GmbH) und Gutscheine für den Besuch des Urmuseum (gesponsert vom Urmuseum).

Kurzporträt der Universität Bayreuth

Die Universität Bayreuth ist eine junge, forschungsorientierte Campus-Universität. Gründungsauftrag der 1975 eröffneten Universität ist die Förderung von interdisziplinärer Forschung und Lehre sowie die Entwicklung von Profil bildenden und Fächer übergreifenden Schwerpunkten. Die Forschungsprogramme und Studienangebote decken die Natur- und Ingenieurwissenschaften, die Rechts- und Wirtschaftswissenschaften sowie die Sprach-, Literatur und Kulturwissenschaften ab und werden beständig weiterentwickelt.

Gute Betreuungsverhältnisse, hohe Leistungsstandards, Fächer übergreifende Kooperationen und wissenschaftliche Exzellenz führen regelmäßig zu Spitzenplatzierungen in Rankings. Seit Jahren nehmen die Afrikastudien der Universität Bayreuth eine internationale Spitzenposition ein; die Bayreuther Internationale Graduiertenschule für Afrikastudien (BIGSAS) ist Teil der Exzellenzinitiative des Bundes und der Länder. Die Hochdruck- und Hochtemperaturforschung innerhalb des Bayerischen Geoinstituts genießt ebenfalls ein weltweit hohes Renommee. Die Polymerforschung ist Spitzenreiter im Förderranking der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG). Die Universität Bayreuth verfügt über ein dichtes Netz strategisch ausgewählter, internationaler Hochschulpartnerschaften.

Derzeit sind an der Universität Bayreuth rund 11.000 Studierende in rund 100 verschiedenen Studiengängen an sechs Fakultäten immatrikuliert. Mit ca. 1.500 wissenschaftlichen Beschäftigten, davon 225 Professorinnen und Professoren, und ca. 1.000 nichtwissenschaftlichen Mitarbeitern ist die Universität Bayreuth der größte Arbeitgeber der Region.

Kontakt:

Pressestelle der Universität Bayreuth
Ursula Küffner
Universitätsstraße 30
95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-5324
Fax 0921 / 55-5325
E-mail: pressestelle@uni-bayreuth.de